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Intervención de la diputada Leticia Mosso Hernánez, en relación a la 

fiscalización de los recursos públicos de la Entidad. 

 

 

 

 

 

 

La vicepresidenta Gloria Citlali 

Calixto Jiménez: 

 

Gracias, diputado. 

 

Se concede el uso de la palabra a la 

diputada Leticia Mosso, sobre el 

mismo tema, hasta por un tiempo de 

10 minutos. 

 

La diputada Leticia Mosso 

Hernánez: 

 

Gracias, presidenta. 

 

Hay un dicho bien conocido que dicen 

que el alumno supera al maestro y 

cuando llegamos al Congreso por 

primera vez a pesar de que muchas 

diputadas y diputados son 

profesionistas y tienen la especialidad 

en derecho y a veces son 

constitucionalistas la práctica 

parlamentaria es muy diferente. 

Como integrante de la Junta de 

Coordinación y en mi calidad de 

representación por supuesto que hay 

una gran desventaja, tienes que 

buscar la alianza con algún grupo 

mayoritario para que sin duda puedas 

tener y así lo digo la esperanza de 

que tus iniciativas puedan ser 

tomadas en cuenta. 

 

Mi participación va en el sentido le 

doy la razón a la diputada Alicia 

Zamora como integrante de la Junta 

por supuesto a mí también me 

molesta y de me da mucho coraje e 

impotencia ver como las cosas se 

manejan solamente en las 

representaciones de mayor que es 
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los representantes o los 

coordinadores de las fuerzas 

mayoritarias y es ahí donde tienen 

que venir los reclamos estimada 

diputada Alicia, hablabas de legalidad 

y por supuesto yo comparto contigo 

muchos temas, pero es importante 

señalar que en el tema de la Auditoría 

cuando no hubo acuerdos es porque 

no se vieron representados. 

 

Ayer por ejemplo se le levantan 

integrantes de la Junta porque no 

comparten temas, pero tampoco se 

quedan para debatirlos, cuando se 

logran los acuerdos en la Junta, 

donde se representan los intereses 

mínimamente de las tres fuerzas 

mayoritarias esa es la decisión. Yo 

ponía ayer sobre la mesa 

probablemente a lo mejor la Junta ya 

no debe de existir, que sean los 46 

diputados los que tomen las 

decisiones y ahí viene el tema que 

me preocupa mucho, el segundo 

tema de la consulta en materia 

educativa. 

 

Se dice que es una responsabilidad, 

una corresponsabilidad de todos pero 

fue ayer la fracción del PRI, quien se 

levantó de la mesa y la verdad no 

hemos sentido el apoyo y que 

desafortunadamente hoy hasta el 

equipo técnico que debe ser 

institucional no está contribuyendo, 

se fenece los términos y ha sido una 

sola fracción y yo he visto que no 

todos comparten lo mismo, pero si es 

importante y la verdad en la anterior 

Legislatura yo me quedé callada 

muchas veces, hoy por alusiones 

personales y no de manera directa 

pero si como integrante de la Junta 

de Coordinación, si hago un llamado 

a las fracciones de mayor número 

que lo traten con sus coordinadores. 

 

Porque realmente es ahí donde se 

atora, cuando no se ven reflejados los 

intereses ahí se queda, no en las 

representaciones y aquí están mis 

diputados, mis compañeros 

diputados, que ojala ellos también 

puedan, es cierto yo celebro también 

que este ejercicio se estén llevando a 

cabo, porque ya basta que todos 

vayamos cargando también la 

responsabilidad de que solamente 

han llevado o que han tomado las 
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fracciones mayoritarias y que se 

pondera la fuerza política que se 

tiene, pero también diputada Alicia 

con todo el respeto me llamó mucho, 

hablar de la legalidad, en la anterior 

Legislatura se le turnó una solicitud 

de acuerdo a todo lo procedente en la 

comunidad de Ñuu Savi y nunca se 

dictaminó para que se reconociera 

como una comisaría con todos sus 

derechos. 

 

Hoy en esta LXIII legislatura, 

nuevamente vuelven hacer el trámite 

y tampoco se le da su turno, yo sé 

que hay un acuerdo de la Junta de 

que por la importancia que tenía el 

tema de la consulta en materia de 

seguridad pues fueran los temas que 

se centraran y que hoy, pues hoy 

tenemos la oportunidad de abrir el 

espacio a que todos esos temas de 

dictámenes que estaban rezagados 

hoy salieran, y se le diera voz y me 

llamó mucho la atención que muchos 

diputados bajaron esos dictámenes, 

digo nos quejamos en la Junta de que 

no se abre el espacio para que se le 

diera voz y la verdad ayer yo me 

retiré y efectivamente molesta mucho 

viajar 4,5 o 6 horas para llegar 9 o 10 

de la mañana y algunos diputados no 

se puede iniciar la junta porque no se 

presentan, porque tienen otra agenda 

y la verdad eso molesta y molesta 

mucho. 

 

Y en el tema de la consulta, pues 

tampoco por ejemplo a usted y a mí 

diputada Alicia, nos tocó coordinar 

Tlapa, nunca me contestó las 

llamadas, ni siquiera me recibió en su 

oficina tampoco en su oficina para 

poder coordinar y qué pasó ahí, pues 

que hoy hay inconsistencias entonces 

si usted es a fin a la legalidad, yo 

creo que debió haber tenido la 

disponibilidad también para poder 

coordinar. 

 

Aquí se ve reflejado lo que usted dice 

aquí, la verdad suena muy bonito, 

pero pues la verdad es que a veces lo 

que hacemos es todo lo contario. 

 

Muchas gracias, es cuanto diputada 

presidenta. 

 


